

Cada 6 días una mujer ha sido víctima de feminicidio en Puebla este 2024: Ibero

El Ciudadano · 24 de octubre de 2024

De acuerdo al informe, durante el periodo de enero a septiembre 47 mujeres han sido víctimas de asesinato por razones de género, en al menos 26 municipios de la entidad poblana



En promedio, cada seis días se ha registrado **un probable feminicidio en Puebla durante este 2024**, de acuerdo a las cifras del Observatorio de Violencia Social y de Género del Instituto de Derechos Humanos "Ignacio Ellacuría, SJ" de la Universidad Ibero, campus Puebla.

También puedes leer: Incidencia delictiva en Puebla registra disminución del 4.4%; Sin embargo, homicidio y feminicidio aumentan

De acuerdo a dicho informe, durante el periodo de enero a septiembre **47 mujeres han sido víctimas de asesinato** por razones de género, en al menos **26 municipios** de la entidad poblana.

El informe detalló, el tipo de lugar en donde se hallaron los cuerpos de las víctimas, siendo **30 casos en un espacio privado, mientras que 17 fueron en un espacio público**.

El Observatorio de Violencia Social y de Género de nuestro Instituto, comparte el recuento de feminicidios en Puebla durante el periodo enero a septiembre 2024. #NiUnaMenos #FeminicidioEmergenciaNacional

#Puebla #IberoPuebla pic.twitter.com/5TjHFQsAMF

— IDHIE IBERO Puebla (@Idhie_Iberopue) **October 23, 2024**

Sobre la modalidad delictiva de los asesinatos, se dio a conocer que **18 fueron en relaciones íntimas, dos en familiares, uno infantil** y en 26 no hay información.

Por otra parte, se resaltó que **siete mujeres tenían signos de violencia sexual**. Tres tenían heridas en zonas vitales como **la cabeza, cuello, corazón, abdomen y pecho**.

Mientras que **16 contaban con lesiones** y 15 víctimas presentaban dos o más **tratos degradantes en el cuerpo**.

Además, el observatorio de la Universidad Ibero Puebla destacó que la edad promedio de las víctimas es de **32 años**, ya que al menos **16 víctimas tenían entre 27 y 35 años**. Mientras, que la víctima más joven tenía **14 años y la mayor 52 años**.

Municipios en donde se han registrado al menos un feminicidio

Con 15 casos el municipio de Puebla ocupa **el primer lugar a nivel estatal**, siguiéndole Tehuacán con cuatro feminicidios; Huejotzingo, con tres casos.

Mientras que Amozoc, Atlixco y Teziutlán con dos, respectivamente y con un caso los siguientes municipios: Chignahuapan, Chignautla, Cuautinchán, Cuautlancingo, Cuetzalan, Huaquechula, Ixtacamaxtitlán e Izúcar de Matamoros.

Al igual, que Juan Galindo, Ocoyucan, San Andrés Cholula, San Pedro Cholula, Soltepec, Tetela de Ocampo, Tianguismanalco, Tlahuapan, Tlaxco, Xicotepec y Zacatlán.

Foto: Agencia Enfoque

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)

